

"Mi cariño no te va a faltar"

Mi nombre es Silvia y tengo 8 años, soy de Segovia y mi historia es de cómo ayudo a mi bisabuela a recordar.

Mi bisabuela tiene una enfermedad que se la olvidan las cosas, ¡se la escapan de la cabeza!, aunque ella no quiera.



Cuando voy a visitarla la enseño los números y contamos juntas hasta diez, luego damos paseos y mi mamá y yo vamos hablando, aunque no recuerde de lo que hemos hablado. Me quiere y me da muchos besos y yo a ella porque pasamos mucho tiempo juntas.

Un día mi bisabuela me dijo que no había comido y si había comido, ¡se la escapó de la cabeza!, y la dije a mi mamá que la comprara un gorro para que no se la salieran las cosas de la cabeza.



Mi madre me explicó, que un gorro no lo iba a arreglar, Pero con mucho cariño y amor mi bisabuela iba a estar muy contenta y sonriente cuando estuviésemos con ella.

Cada vez que la vamos a ver la llenamos de besos y vamos recordando juntas, los números aunque mi bisá no se acuerde...

Pero está con nosotros, su familia que la queremos y la adoramos.

Su sonrisa, nos llena de alegría y a mi mamá se la ilumina la cara al verla feliz.

